# Militancia de Morena demandará... A integrantes de Comisión Nacional de Elecciones, por delitos electorales

En próximos días se incrementarán las manifestaciones, plantones, bloqueos, no se descarta la toma de instalaciones estratégicas, a fin de ser escuchados

RAÚL RUIZ

a militancia morenista de todo el país, está más que consternada por la descarada venta de candidaturas, como si se tratará de franquicias, denunció a unomásuno. En ese tenor, señaló que en breve interpondrán la querella ante las instancias correspondientes contra integrantes de la Comisión Nacional de Elecciones, entre ellos, Mario Delgado, presidente del Comité Ejecutivo Nacional; Citlalli Hernández Mora, secretaria general, y militantes resentidos, como Bertha Luján Uranga, por incurrir en delitos electorales. De acuerdo con el registro de los conflictos internos del partido, estos se han manifestado en Chiapas, CdMx, Durango, Guerrero, Jalisco, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, San Luis Potosí, Puebla, Oaxaca,

unomásuno

Quintana Roo, Tamaulipas, Tabasco, Veracruz y Zacatecas, y se siguen sumando más estados inconformes.

Los inconformes, provenientes de diferentes estados de la república, mismos que tienen tomada la sede nacional de Morena, ubicada en las calles de Chihuahua y Monterrey, colonia Roma norte de la Ciudad de México, se dijeron víctimas y utilizados por vivales, quienes solo están dañando la reputación del partido, al abrir de par en par la puerta a

los llamados "chapulines", quienes sin recato alguno están comprando sus candidaturas, porque consideran que la franquicia
Morena, es 90 % de garantía de ganar en las
próximas elecciones de junio. Por otra parte,
los afectados y marginados a las candidaturas
por Morena, aseguraron que en los próximos
días se intensificarán las movilizaciones, plantones, toma de dependencias, bloqueos, incluso este lunes 22 de marzo, llenaran la plancha
del Zócalo de la Ciudad de México, para llamar la atención del presidente Andrés Manuel López Obrador, y se entere de lo que
sucede al interior del partido.

Dichas acciones ya programadas, mismas que se prolongarán hasta el 29 de marzo, fecha fatal, para concluir con los registros para contender en las próxi-



Uno más Uno Sección: Nacional

2021-03-20 01:55:07

## unomásuno

mas elecciones, la intención de tirar el negocio de la venta de candidaturas a gente extraña al partido. En ese sentido, los inconformes aseguraron que dichas movilizaciones serán a nivel nacional, ya que el problema persiste en todos los estados de la república mexicana, donde ya se tienen tomadas la mayoría de las sedes en cada estado y se pretende la toma de las sedes en las 32 entidades.

Aseguraron los inconformes que las elecciones intermedias, serán el termómetro del avance de la 4T, por ello es vital salvara al partido de actos de corrupción, misma que permeó a los otros partidos políticos, como PRI, PAN, PRD, entre otros. Más allá de la inhabilitación de la sede partidista, convertida en foro de denuncias y de crónicas de youtuberos que en tiempo real narran a sus compañeros en los estados cómo evolucionan sus gestiones, el despliegue de activistas confirma las tensiones entre el dirigente Delgado Carrillo y el grupo que desde la campaña por ese cargo alertó que desplegaría acciones de resistencia en su contra.

La mayoría de las quejas se concentra en las postulaciones de perfiles ajenos al partido o provenientes de grupos contrarios a quienes se consideran excluidos del reparto de candidaturas. También se han ventilado las diferencias entre militantes por las designaciones de dirigentes locales.

Las encuestas como método para definir a los abanderados de Morena son otro de los puntos impugnados por los militantes que han hecho de las oficinas del partido su estancia y dormitorio, en medio de pancartas, cartulinas y casas de campaña. Destacan el hecho de que los militantes que sostienen la toma de la sede de la colonia Roma se identifican como gente cercana a Bertha Luján, al frente del Consejo Nacional de Morena.

Igualmente, ha sido reiterada la petición de los inconformes de establecer mesas de negociación que sean conducidas por la secretaria general del partido,

Citlalli Hernández, de quien se refieren con deferencia, en contraste a las descalificaciones hacia Mario Delgado.









Uno más Uno Sección: Nacional 2021-03-20 01:55:07

714 cm2

Página: 8 \$32,121.12

3/3





#### VECINOS ALZAN LA VOZ

### Agua, factor en elecciones



#### **EN 12 ALCALDÍAS**

## Definirá reelecciones el desabasto de agua

SU AGUDIZACIÓN A PARTIR DEL MES DE MAYO, SERÁ UNA LOZA QUE TENDRÁN QUE CARGAR LOS CANDIDATOS

HÉCTOR GARCÍA GRUPO CANTÓN

ciudad de agua en 12 alcaldías, y su agudización a partir del mes de mayo, será una loza que tendrán que cargar sobre sus espaldas los candidatos y alcaldes que desean repetir en el cargo, porque la inconformidad social sube de tono, advirtiendo que el 6 de junio se cobrarán las afrentas.

Para curarse en salud, la alcaldesa de Magdalena Contreras, Patricia Ruiz Couturier, antes de renunciar al cargo e iniciar su campaña electoral, dio a conocer que el Río Magdalena cuenta con poco flujo de agua, afectando los tanques ubicados en Reynaco, Mesita y Huayatla 1 y 2.

Los vecinos de las colonias cercanas, denunciaron que desde diciembre pasado enfrentan problemas por la falta de agua, por lo pidieron a las autoridades dejar atrás las excusas y envíen

las pipas con agua para ser abastecidos, pero sin tintes partidistas.

Otras de las colonias que sufren el desabasto de agua son: El Ocotal; El Ermitaño; Lomas de San Bernabé; Ampliación San Bernabé; Tierra Unida; La Palma y parte de la Barros Sierra.

De acuerdo con el Sistema de

Aguas de la CDMX, la escasez del vital líquido puede agudizarse a partir del mes de mayo, porque el Cutzamala reducirá su abasto.



301 cm2

Página: 1,9 \$0.00

2/2



En Azcapotzalco, las quejas son constantes en las colonias San Pedro Xalpa, Ahuizotla, 2 de Abril y Nueva San Rafael entre otras, al denunciar que las autoridades ni los ven, ni los oyen.

#### **BOLITA**



Los alcaldes avientan la bolita al Sacmex

#### COBRO



Los afectados advierten que el 6 de junio se cobrarán en las urnas todas las omisiones de los alcaldes que buscan reelegirse



Se pondrá peor en unos meses



Excélsior Sección: Comunidad 2021-03-20 04:28:54

202 cm2

Página: 19 \$14,754.37

1/2

#### PARTIDO VERDE

# Urgen a garantizar los derechos LGBT+

La diputada Alessandra Rojo de la Vega hizo una propuesta ante el Congreso para respetar a esta comunidad

#### DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

El Partido Verde Ecologista de la Ciudad de México urgió a reconocer los derechos de las personas de la comunidad LGBT en la capital, por lo que la diputada del instituto político, Alessandra Rojo de la Vega, impulsó la propuesta de ley de reconocimiento y ejercicio de los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, transexuales, transgénero, travestis e intersexuales en la Ciudad de México.

Durante una sesión virtual, la legisladora ecologista dijo que las personas de la comunidad LGBT+ tienen los mismos derechos de cualquier otra persona, como tener un empleo, ocupar un cargo de

elección popular, así como el derecho a la salud y a la educación.

La legisladora recordó que tanto organismos internacionales como la Suprema Corte de Justicia de la Nación se han pronunciado en varias ocasiones de manera contundente sobre la obligación de todas las personas de reconocer y respetar los derechos de todo individuo, incluida la comunidad LGBT+. Rojo de la Vega pidió a los diputados locales de todos los partidos políticos "que se unan a ellos, ellas y elles, para empezar a construir una ciudad igualitaria, con los mismos derechos y oportunidades para todas, todos y todes".

Finalmente, explicó que la ley que presentó se une a la ya presentada por Temístocles Villanueva, diputado de Morena, y detalló que ambas tienen la misma intención, por lo que estará pendiente de su aprobación.





Excélsior Sección: Comunidad 2021-03-20 04:28:54

202 cm2

Página: 19 \$14,754.37

2/2



Foto: Especial

La diputada Alessandra Rojo de la Vega señaló que las personas LGTB+ tienen los mismos derechos que cualquier persona.



Reforma Sección: Nacional 2021-03-20 03:45:50

216 cm2

Página: 8 \$40,785.46

1/1



PARECE que ni la titular de la **Segob** y ex ministra de la Corte, **Olga Sánchez Cordero**, ni el consejero jurídico **Julio Scherer Ibarra** le han explicado a **Andrés Manuel López Obrador** que la posible inconstitucionalidad de la **Ley de la Industria Eléctrica** no se resolvería sólo cambiando el **artículo 27** a como estaba en tiempos de **Adolfo López Mateos**.

QUIENES han revisado los amparos contra la nueva legislación cuentan que en ellos se citan también los artículos 4, 5, 25, 28 y 133 de la Constitución. Incluso hay quienes buscan el amparo bajo el argumento de que la nueva ley atenta contra los derechos fundamentales de todos los mexicanos y, ahí sí, no habría reforma que alcanzara para hacer constitucional la ley que tanto defiende el Presidente.

A MENOS que la idea sea hacer una nueva Constitución que elimine algunos "inconvenientes" para el proyecto energético de la **4T**, como el **derecho a la salud** de quienes deben respirar los contaminantes generados por la quema de combustóleo para generar electricidad... por poner un ejemplo.

¿DE VERDAD alguien se sorprende de que las flamantes sucursales del **Banco del Bienestar** carezcan de cajeros automáticos para dar servicio a sus clientes? Nomás es cosa de acordarse que las construyó el mismo **gobierno** que hizo la rifa del **avión presidencial** sin avión, presentó el **plan de inversión** en infraestructura sin inversiones y arrancó la campaña de **vacunación** sin tener vacunas.

COMPLICADA debe estar la labor del **INE** de conseguir a suficientes **ciudadanos** dispuestos a ser funcionarios de casilla para las elecciones del 6 de junio en la **CDMX**, pues ya comenzaron a invitar a quienes no estaban contemplados.

POR SORTEO, le toca cumplir con esa función a los nacidos en **agosto** y **septiembre** que se apellidan con "A", pero esta semana llegaron notificaciones a personas que nacieron en junio y cuyo primer apellido inicia con "B".

¿SERÁ QUE el miedo a una tercera ola del **Covid-19** está causando que muchos insaculados declinen o que de plano no hay mucho ánimo entre los capitalinos ante las elecciones de medio término? Es pregunta ciudadana.

HOY, HOY, HOY se celebra el **Día Internacional de la Felicidad** pero en **México** no hay muchas razones para celebrar después de la caída del lugar **23** al **46** en el índice mundial que mide la felicidad en **149 países**.

. . .

A VER si no resulta que en **Palacio Nacional** tienen "otros datos" y el diagnóstico es que el pueblo sigue "feliz, feliz"... ¡por decreto presidencial!







#### Acuerdo en puerta

Nos adelantan que el próximo martes se realizaría el acto oficial del Acuerdo Nacional por la Democracia, convocado por el presidente López Obrador, para que él y los gobernadores estatales se comprometan a no intervenir en las campañas políticas y en la jornada electoral del próximo 6 de junio. Sólo están afinando detalles y falta decidir si será presencial o virtual.



Andrés M. López O.



Rosa Icela Rodríguez

#### La Guardia, aprobada

Buena recepción ha tenido la Guardia Nacional, y la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, ha recibido peticiones para ampliar su operación. Los datos indican que 8 de cada 10 personas en México aprueban el trabajo de seguridad de ese cuerpo, lo cual la llena de satisfacción. Las solicitudes, nos dicen, se están analizando.

#### Irma, en foro mundial

Nos platican que la secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval, representó al gobierno mexicano en la reunión de alto nivel sobre integridad financiera, en la que se presentó el Informe sobre Rendición de Cuentas y Transparencia, en el marco de la agenda 2030. En el evento, la mexicana dio a conocer las acciones de la 4T contra la corrupción.



Irma E. Sandoval



José Carlos Acosta

#### Como dice una cosa...

Más tardó el alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, en ordenar el uso obligatorio de cubrebocas en la demarcación, que en echarse para atrás. Y es que, al conocer la noticia, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, manifestó su desacuerdo, por lo que el alcalde decidió revocar su propia instrucción, publicada en la Gaceta Oficial de Ciudad de México.

#### Bloque electoral

Diputados locales de Morena, que buscan reelegirse, harán campaña en bloque para afianzar y reforzar al partido. En las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa, GAM, Venustiano Carranza, Iztacalco y Álvaro Obregón, va un grupo conformado por José Luis Rodríguez, Isabela Morales, Temístocles Villanueva, Guadalupe Morales, Yuriri Ayala, Lulú Paz y Maricela Zúñiga.



Jose Luis Rodríguez

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

